
Coffee Table Installation
Installation De Table Basse

Tools You Will Need: Tools You May Need
Outils dont vous aurez besoin : Outils dont vous pourriez avoir besoin

required of assembly
requis de l’ assemblée
(not include)

philis head screwdrier

Parts List / Liste des pièces

Note: Do not fully tighten all bolts until all parts are in place.
Failure to follow these instructions may cause the bolt to misalign during assembly
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visseuse à tête philis

(ne comprend pas)

Before the Installation
1. Do not throw away packing materials until assembly is complete for small parts may come loose
inside the carton during shipment. If parts are missing, please contact us.
2. Assemble this item on a soft surface, such as carpet to protect the finish.
3. Proper assembly of this item requires 2 people.
4. Periodically check to ensure that all connections are tight.
5. It is recommended that installation of the product be done by a qualified licensed furniture assembler.

Care and Cleaning
1. To protect the finish, avoid use chemicals and household cleaners.
2. All hot serving dishes should be placed on a pad.
3. Any liquid spilled onto the top should be cleaned up immediately with a damp cloth.

Avant l’installation
1. Ne jetez pas les matériaux d’emballage jusqu’à ce que l’assemblage soit complet pour les petits Les pièces
peuvent se détacher à l’intérieur du carton pendant l’expédition, les pièces de lf sont manquantes,
N’hésitez pas à nous contacter.
2. Assemblez cet article sur une surface douce, comme un tapis pour protéger la finition.
3. Le montage approprié de cet article nécessite 2 personnes.
4. Vérifier périodiquement que toutes les connexions sont serrées.
5. Il est recommandé que l’installation du produit soit faite par un qualifié
Assembleur de meubles sous licence.
Entretien et nettoyage
1. Pour protéger la finition, évitez d’utiliser des produits chimiques et des nettoyants ménagers.
2. Tous les plats chauds doivent être placés sur un coussin.
3. Tout liquide déversé sur le dessus doit être immédiatement nettoyé avec un Chiffon humide.

Remarque : Ne serrez pas complètement tous les boulons tant que toutes les pièces ne sont pas en place.
Le non-respect de ces instructions peut entraîner un désalignement du boulon lors de l’assemblage
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Parts List / Liste des pièces  

Hardware List / Liste matériel  
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